

Levante de Castellón - 22/10/2005

GALARDÓN

El rector de la UJI recibe la máxima distinción de la cultura peruana

Levante de Castelló, Castelló
El rector de la Universidad Jaume I de Castelló, Francisco Toledo, recibió ayer en Cuzco la Medalla Machupichu, máxima distinción que concede el Instituto Nacional de Cultura de Perú y que, en los próximos meses, pasará a convertirse en el Ministerio de Cultura del país. Con esta medalla, el Gobierno de Perú quiere reconocer la labor realizada por Toledo a través del proyecto Ukhupacha

que lidera la Jaume I en colaboración con el Grupo de Espeleología de Onda y el propio instituto peruano.

La entrega de la Medalla Machupichu al rector de la UJI tuvo lugar durante la clausura del primer curso del citado proyecto, que se ha desarrollado a lo largo de los tres últimos años y ha permitido la formación de arqueólogos y técnicos en restauración en las más modernas técnicas.